



CVP-EVP Fraktion Herisau

Einwohnerratssitzung vom 18. September 2019

Fragestunde

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates

Gerne nehme ich die Gelegenheit wahr im Rahmen der Fragestunde, Ihnen geschätzter Gemeinderat, folgende Fragen zu stellen:

«Entwicklung im Bereich Sport»

Herisau ist ein sportliches Dorf mit all seinen Vereinen. Unbestritten verfügen wir über eine sehenswerte und weiterherum einzigartige Sportinfrastruktur. Das Ressort Sport, resp. das Sportzentrum bündelt die verschiedenen Angebote, welches Herisau attraktiv für Einheimische sowie auch Auswärtige macht.

Es besteht dennoch seit Jahren ein Engpass bei den Hallenkapazitäten zu Tageszeiten, die von Vereinen und ihren freiwilligen Trainerinnen und Trainern genutzt werden können. Von verschiedenen Vereinen und vielen Bürgern hört man immer wieder die Frage nach einer zusätzlichen Halle.

Da ein solches Projekt doch ein grosses öffentliches Interesse mit sich bringt, habe ich nachfolgende Fragen an den Gemeinderat:

- Welche Strategie verfolgt der Gemeinderat um das Sportzentrum/die Sportstätten attraktiv zu machen resp. langfristig auch attraktiv zu halten?
- Wie ist der Stand der Planung konkret im Bereich Sport- resp. Mehrzweckhalle?
- Wie steht der Gemeinderat zu einer neuen Sport- oder Mehrzweckhalle in Herisau?
- Was für eine Halle, resp. welche Nutzungsbereiche kann sich der Gemeinderat vorstellen und an welchen Orten in Herisau?
- Wären analog Generationenplatz auch Alternativen zur Realisation durch die Gemeinde denkbar, z.B. durch die Vergabe von Boden an eine Trägerschaft im Baurecht?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im Voraus herzlich.

Freundliche Grüsse,
für die CVP/EVP Fraktion

Claudia Burkhard